

河内だより

㊦感謝 ㊦わかる喜び ㊦チームワークを育てよう

電話 651-1982 文責 校長 佐藤 信行

大雨、豪雨、土砂災害に注意！

雨にぬれたあじさいの花びらが、鮮やかさを増しています。一方、先日の大雨で九州では大きな被害が出ています。ここ河内では今のところ大きな災害がなくほっとしているところですが油断はできません。さて、夜空には、梅雨の晴れ間から、七夕伝説の主人公である、おりひめ星（ベガ）とひこ星（アルタイル）がひときわ明るく輝く季節なのですが・・・、早く涼しい夜風を受けながら、親子で輝く星を探してみたいものです。

夏休みまで、あと3週間となりました。1学期の学習のまとめをしっかりと行い、楽しい夏休みを迎えさせたいと思います。



6月の行事紹介

<生き物調べ> 6/1(水)

プール掃除の前に生き物調べの学習を行いました。環境ミュージアムから5人の方が指導に来てくださいました。子どもたちは、夢中で生き物を探していました。



年によって、生き物の種類が違うことに気付いた子どももいました。大変いい体験になりました。

<ふれあい給食> 6/15(水)

第1回目の全校児童による、ふれあい給食がありました。高学年が中心となり縦割りのグループで仲良く給食を食べました。給食準備も手際よくつぎ分けていきます。それが終わると、低・中・高学年のみんなで、楽しい会食です。この時間は話もはずみ、ふれあいが深まった時間でした。第2回目を楽しみます。



<プール掃除とプール開き> 6/13(月) 24(金)

今年のプールは、木の枝や葉っぱがなくきれいな水質で泳んでいます。すでにご承知とは思いますが、プール周辺の木々を「河内を応援する会」の会長でもある、樋口法明さんが中心となって伐採していただきました。

また、藤田さんや日野さんも除草作業をしてくださっていたおかげで、プールとその周りだけ掃除をすればよかったので、すぐに終わることができました。全校児童で熱心に掃除をして、綺麗になったプールで学習開始！久々の水の感触に、歓声が上がっていました。水温が上がらない日が多かったのですが、7月になり気温も少し上昇傾向です。泳力を伸ばすとともに、学期末には命を守る学習(着衣泳)にも取り組みます。



<歯みがき学習> 6/29(水)・30(木)

大切な歯を自分で守る習慣を身に付けようと、歯垢染め出し剤（レッドコート）を使いきちんと歯みがきをしているか、調べる学習をしました。口の中をみると赤色でびっくり。歯みがき（ブラッシング）の大切さが分かったようです。



<薬物乱用防止教室> 6/30(木)

本年度も「薬物乱用防止授業」を行いました。学校薬剤師の坂本先生に、今回は、「タバコの害」に焦点をあてご指導いただきました。身近な問題ですので、子どもたちは真剣に聞きっていました。心の健康、自己肯定感を高めていくことの重要さも学びました。



7月行事予定

- 1(金) 委員会活動
- 3(日) ふれあい七夕祭り(午前)
- 4(月) ALT 来校
- 5(火) 学務部訪問(午後)、河内太鼓
- 6(水) 全校一斉平和学習
- 7(木) 環境局出前授業・PTA 読み聞かせ
- 8(金) クラブ・委員会活動反省・PTA 理事会
- 10(日) 参議院選挙
- 11(月) 安全セミナー(2校時)・ビブリオバトル6年
- 12(火) 着衣水泳・ビブリオバトル4・5年・代表委員会・河内太鼓
- 13(水) ビブリオバトル2・3年
- 14(木) 個人懇談
- 15(金) 藍島小交歓会
- 16(土) 藍島小交歓会(14時解散)
- 18(月) 海の日(休日)
- 19(火) 給食終了日、学校評議員会、河内太鼓
- 20(水) 終業式、
- 21(木) 夏の教室
- 22(金) 夏の教室・ウェルクラブ発会式
- 24(日) 河内クリーンウォーク
- 25(月) 夏の教室
- 31(日) 盆踊り練習

【8月】

- 10(水) いじめ防止サミット
- 15(月) 河内盆踊り大会